
冠忠南區簽入小將蘇荻安
香港文匯報訊（記者楊浩然）冠忠南區日前宣布簽

入小將蘇荻安。現年19歲的蘇荻安上季効力愉園，他
對於今次加入冠忠南區感到興奮。「上季為愉園上陣
機會不多，能夠加入冠忠南區感到相當興奮，並希望
在菁英盃獲得更多比賽機會，表現自己，協助球隊爭
取錦標。」除了爭取上陣機會外，蘇荻安來到南區的
另一目標是從佐佐木周身上學習，他認為佐佐木周走
位靈活及入攝時間準繩，加上遠射及傳送亦十分出
色，希望可以從中學習，提升個人技術水平。

奧運後IG「粉絲」暴升200倍

吳諾弘臂紋五環留念

年紀輕輕
的吳諾

弘，在張小倫、張家朗及
蔡俊彥等師兄率領下首次出戰

奧運。原本只被列為後備的他，在男
子花劍團體賽獲委以重任，結果他在
場上充分表現出初生之犢不畏虎的本
色，殺對手一個措手不及。儘管最終
港隊以第7名完賽，未能繼張家朗在
男花個人奪金後再下一城，Lawrance
的表現已足夠令人眼前一亮，更被視
為3年後巴黎奧運的秘密武器。

粉絲升至9萬
奧運之前，Lawrance的IG平台只有

400名追隨者，自亮相比賽後已暴升至
3萬多，即使奧運結束後，其追縱人數
仍直線上升，昨日已升至近9萬。他
上周六晚深夜在平台上主持直播，一
邊回答粉絲問題，一邊展示其左手上
臂內側五環紋身。Lawrance解釋，其
實奧運前已有這想法，但亦考慮到萬
一沒機會上陣，五環就不夠代表性，
如今既然已成為奧運運動員，於是日
前便付諸實行。他又稱：「紋黑色沒
特別意思，只是不想紋彩色。前後大
約花了兩個半小時吧，其實也沒想像
中痛，只有上色時感到痛楚。」他對
這個五環紋身十分滿意，直認「鍾意
到爆」，而選擇紋在手臀內側，是想

在穿上衣時也能好好隱藏。他又
表示：「我已準備了止痛

藥膏，未來兩星期

也不能游水及吃辣
的東西，暫沒計劃會再紋上
其他地方。」
除了網上粉絲人數上升，

Lawrance日常生活也開始受到
關注，他在直播中透露遇上一件
尷尬事：「早前和女友在餐廳用餐
時被認出，侍應送上蛋糕請我們吃，
不過卻被餐廳經理阻止，場面十分尷
尬⋯⋯大家如果在街上認得我的話，
合照、Say Hi也沒問題，自己心中知
道有人支持就足夠了，實在不用特別
給我們什麼『着數』，以免引起不必
要誤會。」有網民問他會否再拍電視
劇，童星出身的他笑言沒此打算。

世界排名升至64位
現時張家朗等師兄正身處內地隔

離，準備出戰全運會。Lawrance因為
在香港排名不入前4，因而名落孫山，
只能返港休息，到9月復操。最新世界
排名由120位飈升到64位的他，坦承
仍有很多不足之處，又揚言會繼續努
力，以代表香港出戰下屆亞運為目標。
他補充說：「隊內有競爭是好事，因為
可以推動大家一同進步。」
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香港東京奧運代表團勇奪1金2銀3銅，創下歷來最佳

成績，一班運動員亦人氣急升，即使奧運已曲終人散，各

位港將的社交平台追縱人數仍是與日俱增。男子花劍手吳

諾弘（Lawrance），其Instagram「粉絲」數字更暴升

200倍，是其中一位升幅最大的奧運港將。21歲的他日前

更特別在左手上臂內側紋上奧運五環印記，紀念自己成

為這項4年一度國際體壇盛事的一分子！

香港文匯報記者 黎永淦

香港文匯報訊（記者
黎永淦）不少香港運動員

返港後已完成隔離，其中歷
史性為香港女子乒乓球隊贏
得團體銅牌的蘇慧音，更獲家
人送上兩個大蛋糕祝賀。其中
一個蛋糕造型更為乒乓球拍，
上 面 寫 上 ： 「Congratula-
tions！！奧運摘銅」、「音B
Soo Win」、「乒乓奇兵。叱吒
乒壇」。

蘇慧音在奧運比賽時的一頭
粉紅髮色已逐漸減退，她則表
示：「好掛住我嘅粉紅頭！不
過粉紅頭係一個秘密武器，
用完要收返埋㗎！」

蘇慧音完成隔離
與家人慶祝

香港文匯報訊 「Red Bull Half Court 三人籃球
賽」昨日正式展開，香港甲一球員劉子禮率領的
「D.Twelve」以及另外3支隊伍「212」、「心籃」
和「Beneath No One」率先取得9月4日的決賽日席
位。
男子組決賽日名額由3天初賽日產生，昨日的首
天初賽在將軍澳明德運動場舉行。由於天雨影響，
最後一組C組的賽事將延期至8月28日最後一天初
賽日，在九龍灣啟業運動場進行。
昨天比賽，香港甲一球員劉子禮効力的「D.

Twelve」在5場小組賽大獲全勝，以B組首名成績取
得決賽日資格。同組的「Beneath No One」則4勝1
負以次名出線。A組賽事競爭較為激烈，「212」、
「心籃」及「Playhard B」三隊以4勝1負同得20
分，然而「212」在小組賽是總得分合計最高分的球
隊，可以額外獲得6分的Own the Court獎勵積分，
最終以小組首名出線。至於「心籃」及「Playhard
B」則以雙方對賽成績分高下，「心籃」因此險勝晉
級決賽日。

Red Bull Half Court
三人籃球賽揭幕

經過近兩日沉默，因興
奮劑檢測呈陽性而被臨時
禁賽的奧運銀牌得主、英
國男子4×100米接力隊
成員烏賈日前發布聲明，
堅稱自己無辜。
27歲的烏賈今年6月

在英國國內錦標賽上贏
得男子百米冠軍。他在
東京奧運會上是英國4×
100米接力隊的首棒選
手，英國隊最終以0.01
秒的差距敗給意大利
隊，收穫銀牌。
然而，獨立於世界田聯

的 田 徑 誠 信 委 員 會
（AIU）12 日發布聲明
稱，東京奧運會閉幕後，
東京的興奮劑檢測實驗室
通知了國際興奮劑檢測機
構（ITA），表示烏賈在
賽事期間的一次興奮劑檢
測中被查出兩種有助於
增肌減脂的違
禁物質。因

此，烏賈被臨時禁賽等待
進一步調查，英國隊的接
力銀牌也可能被取消，並
意味着由蘇炳添、謝震
業、湯星強和吳智強組成
的中國隊將遞補獲得銅
牌。
烏賈日前則通過英國報

聯社發表聲明，表示在此
事曝光前他就得到了通
知，然後花了幾天時間去
消化。「這個消息讓我驚
呆了，簡直是崩潰，絕對
需要澄清的是，我不是個
騙子。我從來沒有、也絕
對不會故意使用違禁藥
物。我熱愛自己的運動，
也知道自己作為運動員和
接力隊成員的責任。我尊
重處理此事的正式程序，

因此在時機恰當之
前不會再有任何
聲明」。

●新華社

烏賈發表聲明堅稱清白

長 短話 說

●●國足在40強賽已有前往西亞國家作為「主場」的經驗。
資料圖片

●●烏賈發聲明表示清白烏賈發聲明表示清白。。路透社路透社

●吳諾弘展示手臂五環
紋身。 吳諾弘IG直播截圖

●●蘇慧音終可和家人一齊分享喜悅蘇慧音終可和家人一齊分享喜悅。。
蘇慧音蘇慧音IGIG圖片圖片

●●蘇荻安（左）希望跟佐佐木周學習。
南區FB圖片

●吳諾弘早前曾和劍擊隊
成員一同開直播。
吳諾弘IG直播截圖

●●「Red Bull Half Court三人籃球賽」在多個基滙
資本民坊旗下、別具特色的屋邨球場舉行。

●●吳諾弘吳諾弘（（右右））在奧運在奧運
後後「「粉絲粉絲」」人數大人數大
增增。。

香港文匯報記者香港文匯報記者
郭正謙郭正謙攝攝

●吳諾弘（左）充分表現初生之犢不
畏虎精神。 路透社

中超聯賽第一階段的全部比
賽即將結束。接下來，中國足
球本年度最重要的任務就是李
鐵率領國足衝擊世界盃預選賽
亞洲區12強賽。
現在，備戰12強賽最大的問

題莫過於9月對日本一戰的主
場選擇問題。根據安排，8月
19日國足將全員集中於上海展
開集訓，然後於9月2日和7日

將先客後主挑戰澳洲和日本兩
強。此前，國足一直把上海作
為12強賽主場的第一選擇，但
根據目前國內防疫政策，12強
賽首輪國足從客場迎戰澳洲隊
回國後必須接受14天隔離，這
就無法如期進行第2輪對日本
隊的比賽。為此，中國足協必
須參考40強賽的經驗，把主場
放到「第三地」。

目前，澳洲因為防疫政策已
經決定把12強賽的主場放到國
外，他們已經向卡塔爾方面申
報，希望把主場放到多哈。中
國足協最理想的辦法就是同樣
把 9月 7日對日本隊的「主
場」放到多哈，這樣他們首輪
在多哈對陣完澳洲隊後，就能
在原地以逸待勞，等待日本隊
前來作賽。
雖然國足9月無法在國內作

賽，但有了40強賽的經驗，前
往多哈這樣的西亞國家作為
「主場」對國腳們來說並不陌
生，而且心理上也有優勢。卡
塔爾是明年世界盃的主辦國，
目前多哈有充足的比賽和訓練
場地設施，這對國足來說並不
存在備戰的障礙。
如無意外，中國足協將在本

次國足上海集訓開始前敲定12
強賽9月主場西遷的決定。對
於李鐵來說，盡快讓球員在心
理上接受這個變化，比技戰術
的備戰更為重要。

●中新網

世盃外12強賽
國足因疫情西遷「主場」


